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Top 5 Mündlicher Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Herr Goetze berichtet zu folgenden Themen:

Verkehrsgutachten K22: Leider liegt das Gutachten noch nicht vor. Er hoffe jedoch, dass es in 
Kürze komme.

Fußgängerüberweg im Lindenweg (Zebrastreifen) – Thema aus dem Umweltausschuss:
Eine Verkehrsprüfung wurde durchgeführt. Es gebe verschieden bauliche Möglichkeiten, wel-
che noch intern geprüft werden.

Lichtsignalanlage Kreuzung Ahrenloher Straße/Lindenweg/Wilhelmstraße bzw. Thujaweg: Rad-
fahrer werden an den Kontaktschleifen nicht erkannt. Durch eine Fachfirma solle diese jedoch 
sensibilisiert werden. Auf die Umsetzung werde noch gewartet. Die Kosten trägt der Landesbe-
trieb.

Reinigungsdienst: Zum Januar 2022 habe ein neuer Reinigungsdienst den Betrieb aufgenom-
men. Weiteres bleibe abzuwarten.

JSSKB: Für den Einbau von raumlufttechnischen Anlagen in die Gebäude der Grundschulen 
liegt eine Förderzusage vor. Jedoch gebe es höhere Anforderungen. Derzeit werden daher Ge-
spräche mit der Schulleitung geführt, wie diese umgesetzt werden können.


